

• / AUVERGNE-RHÔNE-ALPES / RHÔNE / LYON

Meyzieu - Changement de cap pour la navette fluviale du Grand Large



© France 3 RA

PARTAGES

 Partager

 Twitter

 Partager

 Envoyer

La navette fluviale du Grand Large, catamaran à énergie solaire, a fait peau neuve. Le bateau a été renommé. Il devient "L'Evasion" et son exploitation change de mains.

Par Dolores Mazzola
Publié le 14/05/2018 à 18:28

La gestion des balades assurées par la navette fluviale du Grand Large vient d'être confiée à un nouveau partenaire. Après deux ans d'exploitation par la Segapal, prestataire semi public, la gestion a été confiée à un opérateur privé : la société des Yachts de Lyon.

"La mission n'est pas facile, confie Françoise Neubert, co-fondatrice des Yachts de Lyon, il y a tout un environnement et une habitude à créer."

Le propriétaire de ce catamaran est le Symalim, syndicat mixte pour l'aménagement du Grand Parc de Miribel-Jonage. Depuis leur création, ces balades nautiques en pleine nature suscitent un véritable engouement auprès du public. Les élus ont donc souhaité maintenir et redynamiser cette activité, notamment en la confiant à un professionnel du secteur. Les Yachts de Lyon, société spécialiste du tourisme fluvial, gère déjà le Vaporetto de Lyon.

Aux beaux jours, L'Evasion navigue du mercredi au samedi, au départ de Meyzieu ou Décines. La capacité de cette navette fluviale est de 70 passagers. La saison a débuté début mai. **Le catamaran sera en service jusqu'en octobre.**

Les JT France 3 Alpes, Auvergne et Rhône-Alpes

12/13

Alpes, Auvergne, Rhône-Alpes

19/20

Alpes, Auvergne, Rhône-Alpes

ÉDITIONS LOCALES

Grand Lyon, Saint-Étienne

LES PLUS CHAUDS



<https://france3-regions.francetvinfo.fr/auvergne-rhone-alpes/rhone/lyon/meyzieu-changement-cap-navette-fluviale-du-grand-large-1475375.html>